

HARMAGEDDON

Harmaguédon est un nom symbolique pour un grand champ de bataille. Dans Apocalypse 16:16, cela représente un rassemblement des armées des nations qui iront se battre contre Jérusalem. D'inspiration satanique, ce seront des forces anti-chrétiennes, anti-israéliennes et anti-Dieu qui se rassembleront pour la bataille du grand jour de Dieu (Ps 2:2-3, Ap 16:14). Les rois de la terre prennent position et les dirigeants conspirent ensemble contre le Seigneur et son Messie, tandis que Celui qui trône dans les cieux rit et se moque d'eux, puis les terrifie dans sa colère. Un grand nombre d'est et du nord viendront se battre en Israël, mais l'humanité impie sera massacrée. Za 12:1-9, 14:12-15 nous dit que ces armées s'attaqueront l'une à l'autre au cours d'une guerre mondiale centrée sur le Moyen-Orient. Il en résultera la destruction des mégapoles du monde par la guerre nucléaire et un tremblement de terre majeur.

Jo 2:2-5 décrit également cette guerre, affirmant qu'il n'y en avait jamais eu auparavant, et qu'il n'y en aura plus jamais. Avant que les armées ne viennent, la terre est comme le jardin d'Eden; après leur départ, il n'y a plus qu'un terrain vide et stérile. Ce sera une grande armée de cavalerie et de chars et armes de guerre modernes.

À ce moment, il y aura des signes dans les cieux et sur la terre, du sang, du feu et des colonnes de fumée. Le soleil deviendra noir et la lune deviendra rouge avant l'avènement du grand et terrifiant Jour du Seigneur. C'est Harmaguédon. Joël continue sa description du jugement des nations, qui se termine par la venue du Seigneur, apportant la victoire à son peuple. Il y aura des multitudes dans la vallée du jugement, puis le Seigneur rugira de Sion, poussera un cri de Jérusalem et donnera la victoire à Israël.

Le Seigneur appelle toutes les nations à rassembler leurs armées et à venir en Israël pour un temps de jugement. Mais pourquoi toutes les nations y vont-elles? Ez 38-39 décrivent une invasion des derniers jours de la nation d'Israël réinstallée par un dirigeant international appelé Gog, du pays de Magog. Les Israéliens qui sont rentrés de nombreuses nations ont transformé leur terre promise et y vivent en sécurité. Mais il y aura une invasion du nord, peut-être une coalition

de pays musulmans soutenus par la Russie. La récente guerre civile en Syrie a rapproché de nombreux ennemis d'Israël de sa frontière nord.

Ces nations entoureront Jérusalem dans le but d'exterminer la nation juive de la terre. Dieu permettra l'entrée de Jérusalem et la défaite des deux tiers du peuple, mais à l'apogée de la bataille, le Messie reviendra pour anéantir complètement les armées d'invasion. En même temps, il y aura un tremblement de terre massif sur toute la terre d'Israël, le plus grand tremblement de terre jamais enregistré. Tous les êtres vivants et tous les peuples de la planète trembleront devant la présence du Seigneur. Les montagnes vont s'effondrer et chaque mur tombera au sol. Chaque arme de guerre sera tournée contre des camarades soldats. Dieu couvrira les vastes armées de grêle, de feu et de soufre. Tout le monde finira par savoir que le Messie qui revient est le Dieu tout puissant (Ez 38:18-23).

Les effets de ce séisme sont consignés graphiquement une fois le sixième sceau brisé: le soleil deviendra noir, la lune deviendra rouge foncé, des étoiles (météorites?) tomberont sur la terre. Le ciel disparaîtra comme s'il avait été roulé et chaque montagne et chaque île se déplacerait de sa place. Les dirigeants du monde et les personnalités importantes: les généraux, les riches et les puissants, l'esclave et le libre arbitre se cachent dans des cavernes et parmi les rochers dans les montagnes en essayant de s'échapper de Dieu et de son Messie. C'est le grand jour de leur colère et personne ne peut le supporter, à l'exception des rachetés (Ap 6:12-17).

Ensuite, le septième ange jettera le contenu de son bol à travers le ciel et la grande ville 'Babylone' qui domine sur les rois de la terre se scindera en trois parties et toutes les villes des nations s'effondreront. Les îles disparaîtront et les montagnes ne seront plus reconnaissables. Des grêlons énormes pesant à peu près 50 kg. tomberont sur des personnes dont la seule réponse sera de maudire Dieu (Ap 16:17-21).

Ce grand jugement du jour du Seigneur est également décrit par le prophète Esaïe, qui souligne que toute la terre habitée sera transformée en désolation dans le but d'annihiler les pécheurs. Dieu rendra les gens plus rares que l'or pur (Es 13:6-13).

Jésus confirma l'interprétation de ces prophéties et ajouta que toutes les tribus du pays se lamenteraient en voyant le Fils de l'homme venir

sur les nuées du ciel avec puissance et grande gloire (Mt 24:29-30), faisant probablement référence à la prophétie de Zacharie à propos de la conversion d'Israël (Za 12:10-14). Zacharie souligne le siège imposé à Jérusalem et à Juda par toutes les nations de la terre. Il a dit que le Seigneur fera de Jérusalem une coupe instable pour toutes les armées environnantes. Elle sera un poids lourd; tous ceux qui s'en chargent seront écrasés. Le Seigneur frappera tous les chevaux de panique et tous les cavaliers de la folie. Il protégera Juda et détruira toutes les nations qui viendront contre Jérusalem (Za 12:1-4, 9). Il ajoute que Jérusalem sera capturée, les maisons saccagées, les femmes violées et la moitié de la ville exilée. Le Seigneur détruira toutes les nations qui attaquent Jérusalem. Il fera pourrir leur chair, même pendant qu'ils se tiennent debout, leurs yeux pourrir dans leurs orbites et leur langue pourrir dans leur bouche. Les armées vont paniquer et s'attaquer (Za 14:2, 12-15).

C'est Harmaguédon! Laissez-nous, les rachetés, être reconnaissants de recevoir un royaume qui ne peut être ébranlé.